
ACTA (02/2023) COMISIÓN DE EJERCICIO 
TERAPÉUTICO 

 

 

En Madrid, siendo las 14:00 hrs,  del día 14 de noviembre de 2023, debidamente 
convocados, con la presencia de los miembros que se relacionan posteriormente, en 
modalidad telemática por Microsoft Teams, se celebra sesión de la Comisión de Ejercicio 
Terapéutico, para tratar los asuntos del Orden del Día, que resultan ser los siguientes:  

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Aprobación del acta anterior. 

2. Presentación y recordatorio de dinámica por grupo de whatsapp. 

3. Obligaciones, como comisión del colegio de fisioterapeutas de Madrid. 

4. Propuestas presentadas 2024. 

5. Guía de Ejercicio Terapéutico, situación actual. 

6. Ruegos y preguntas. 

 

Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente:  

 

• Montserrat Ruiz-Olivares García. 

• Bárbara Torres 

• Diana Polo 

• Javier López 

• Ángel López Alonso 

• María Ángeles Ciarelli 

 

Abierta la sesión por el presidente, se pasó a tratar los diferentes puntos del orden del día: 

1. Aprobación del acta anterior. 



 

Toma la palabra el presidente D. Ángel López Alonso, para aprobar la última acta, 

estando de acuerdo todos los asistentes, queda aprobada.  

 

2. Presentación y recordatorio de dinámica por grupo WhatsApp 

Toma la palabra el presidente, para leer el orden del día y lo comparte en la 

pantalla, igualmente recuerda la dinámica de comunicación de la comisión a 

través de WhatsApp, haciendo énfasis en que no todos los integrantes de la 

comisión están en el grupo de WhatsApp, por ello las reuniones también se 

convocan desde la secretaria del colegio por escrito a los emails aportados por los 

integrantes de la comisión de “ejercicio terapéutico” 

Igualmente, para quien quiera estar en el grupo de WhatsApp, comenta la 

obligación por exigencia del colegio de firmar a través del enlace: 

secretaria3@cfisiomad.org el consentimiento de WhatsApp o de lo contrario 

tendrá que sacar del grupo a los integrantes que no lo hagan. 

 

3. Obligaciones, como comisión del colegio de fisioterapeutas de Madrid 

• El presidente nos recuerda que, como comisión, tenemos la obligación de 

reunirnos tres veces al año y una de ellas debe ser presencial, se consultara con la 

secretaria del colegio sobre este último punto teniendo en cuenta la imposibilidad 

de realizarla por falta de tiempo. 

• El presidente, comenta que debe crear una carta informativa de bienvenida de 

nuevos miembros, ya que así lo exige el colegio a todas las comisiones. 

 

 

 

4. Propuestas presentadas para 2024. 

El presidente anima a la presentación de cualquier propuesta, aunque estén fuera de 

plazo, siempre que estén en línea con la Misión de la Comisión: 

mailto:secretaria3@cfisiomad.org


o Educar y promocionar el ejercicio terapéutico entre fisioterapeutas, 

población y otras profesiones sanitarias, como una herramienta fundamental 

dentro del tratamiento fisioterápico.  

o  Acercar el conocimiento del ejercicio terapéutico a los profesionales de la 

fisioterapia. 

o Trabajar de forma conjunta con otras comisiones (Ej. Geriatría, 

Cardiorrespiratoria, Oncológica y cuidados paliativos), para ayudar a potenciar el 

ejercicio terapéutico en patologías crónicas. 

o Tender puentes entre las diferentes profesiones que trabajan con el 

ejercicio (Ej. Consejo General de Colegios de Licenciados en Actividad Física y 

Deporte, Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos, Consejo General de 

Colegios de Fisioterapeutas de España). 

 

• Actualmente se ha presentado una propuesta de “Grabaciones y podcasts”. El 

Colegio informa que ya lo tenía planeado, lo hará ellos y se comunicarán con 

nuestra comisión. 

 

5. Guía de Ejercicio Terapéutico, situación actual. 

Toma la palabra, Javier, para comentar que está trabajando los miércoles en las 

correcciones realizadas a los diferentes capítulos, también organizando las 

referencias bibliográficas para lo cual ha pedido colaboración de la bibliotecaria 

del colegio y está revisando el banco de imágenes que tiene el colegio para escoger 

las fotos más apropiadas con el capítulo, expresa la importancia de determinar las 

fechas y acotar las correcciones. 

Toma la palabra María Ángeles, y comenta la importancia de tener claro el 

formato de la guía y unas directrices con las normas que permitan unificar los 

criterios y el formato. 

Interviene el presidente, Ángel, para plantear la posibilidad de incluir párrafos 

nuevos con las actualizaciones de los dos últimos años, y también plantea la idea 

de hacer grupos de voluntarios para escoger las fotos de la guía acorde a cada tema 

del capítulo. Recuerda también que la confirmación de la cantidad presupuestada 

por parte del Colegio no está confirmada, sino que nos han convocado a asistir a 

comprobarlo en la Asamblea General de diciembre. 

 



6. Ruegos y preguntas. 

Toma la palabra Barbará, para comentar sobre la posibilidad de que se dé un poco 

más de tiempo a las correcciones del capítulo de E.T cardiología y E.T de 

respiratorio, responde Javier, que ya ha hablado con los autores de esos capítulos 

y no habrá inconveniente. 

 

Una vez comprobada la existencia de quórum, se procedió a cerrar la sesión. 

CIERRE. - Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden de presidencia se 
levanta la misma a las 15.05 horas, extendiéndose la presente acta que será sometida a la 
aprobación de las personas asistentes en la próxima sesión que se celebre, de todo lo cual 
yo, como titular de Secretaría, Certifico.  

 

 

 

 

 

La secretaria 

Dña. Diana Soraya Polo Gordillo. 


